



神 楽 小

神楽小学校 学校通信
令和2年12月25日
第8号

笑う門には福来たる

校長 川崎 直人

2020年激動の年も終わりを迎えようとしています。今年はコロナに始まりコロナで終わる1年で、全世界がコロナに翻弄された年でした。もちろん学校も今まで経験のない教育活動を行わなければならない、試行錯誤の繰り返しでした。しかし、教職員も子どもたちもこの試練を乗り越えようと、毎日元気に学校生活を送ってきました。この状況下でも子どもたちの笑いの耐えない学校は、私たちのパワーの源です。

さて、新しい年を迎えて送られてくる年賀状に、「笑門来福～笑う門には福来たる～」という言葉を見かけることがあります。これはお正月などによく使われる縁起のよい言葉です。人間にとって笑うことはとても大切なことで、自分自身の気持ちを高揚させたり、周囲の雰囲気や和ませたり、時には病気の痛みを和らげたりすることもあります。

笑いは、人間にとって勇気や希望などをもたらす不思議な力を秘めています。残念ながら私たちの周りには「悪い笑い」も存在します。たとえば、他人の失敗を嘲笑う嘲笑は、悪い笑いの代表的なものです。他人の失敗や災いを笑うことは、人間として絶対に許してはならない卑劣な行為であることは言うまでもありません。

私たちが心から楽しく笑い合えるためには、いつも周りに対して思いやりの心や慈しみの心を持つことが大切です。それは大人が手本を見せなければなりません。

新しい年を迎えるにあたり、改めて爽やかな笑いと思いやりについてご家庭で話題にしていただければと思います。2021年がコロナに打ち勝ち、笑いに満ちた楽しい社会、地域、学校になることを心から祈っています。

今年もお世話になりました。ありがとうございました。

来年も神楽小学校職員一同、子どもたちの健やかな成長のために一致団結して頑張っていきますのでどうぞよろしくお願ひいたします。



学びを深める体験活動

モルモットの飼育体験【2年】

2年生は、生活科の学習で「モルモットの飼育体験」を行いました。旭山動物園から3匹のモルモットを4週間預かり、愛情を込めて大切に育てました。小さな動物を世話することで、子どもたちに優しさが育まれました。



あそびのひろば【1・2年】

2年生の生活科で「あそびのひろば」を行いました。1年生に楽しんでもらうことを目標に様々な工夫を凝らしたお店を考え準備をしてきました。当日は「ガチャガチャ」や「つり」などのお店に1年生が群がり、たくさん遊ぶことができました。2年生が1年生に優しく教えてあげるなど、立派な姿も随所で見られました。



プログラミング学習【3～6年】

3年生以上は、総合的な学習の時間に「プログラミング学習」を行っています。今年度も「Pepperくん」が神楽小に来ました。4年生以上は、昨年度の経験を生かし、プログラミングの仕方がレベルアップしていました。「Pepperくん」に指示を出し、タッチセンサー等を利用して、楽しくやりとりをする様子が見られました。



参観日【全学年】

コロナウイルス感染症の影響で今年度初めての参観日となりましたが、多くの保護者の皆様にご来校いただきありがとうございました。子どもたちが真剣に授業に取り組む姿をご覧いただいたことと思います。また、感染症対策にご協力いただき、感謝申し上げます。



体カチャレンジ【全学年】

今年度も体カチャレンジを行いました。シャトルランや腹筋、反復横跳びなどを測定しました。自分の体力を知り、今後の生活に活かしてほしいと思います。病気に負けない体力を付けてほしいですね。



【1月の目標】

生活 自分の仕事は責任をもって最後までやりぬこう
保健 風邪の予防をしよう

1月の行事予定

- 1日(火) 元旦
- 11日(月) 成人の日
- 13日(水) 3学期始業式(6年)
- 15日(金) 3学期始業式(1～5年)
- 18日(月) 外国語サポーター来校(4年)
PTA交通安全街頭指導(2の2)
- 19日(火) PTA交通安全街頭指導(2の3)
- 20日(水) スキー学習(5・6年)
- 21日(木) スキー学習(3・4年)
- 25日(月) 外国語サポーター来校(3年)
生活リズムチェックシート開始
- 27日(水) スキー学習(2年)
- 28日(木) スキー学習(5・6年)

2月の行事予定

- 1日(月) 外国語サポーター来校(4年)
- 3日(水) 全校朝会、特支豆まき会
- 4日(木) スキー学習(3・4年)
- 5日(金) スキー学習(2年)
- 9日(火) 委員会⑨(選挙)
- 10日(水) 新1年生保護者説明会(保護者のみ)
- 16日(火) PTA交通安全街頭指導(1の1)
神楽中新入学説明会
- 22日(月) 委員会⑩

※2月の参観日について

日程等について検討中です。1月中旬には保護者の皆様にご案内をする予定です。ご迷惑をおかけいたしますが、よろしくお願いいたします。

※スキー学習について

現在のところ、例年通りの内容(1日日程でお弁当を食べてくる内容)で計画を立てています。新型コロナウイルス感染症の状況によっては、内容等を変更することもあります。ご了承ください。

【火曜日と金曜日は、特別日課です】

お知らせ

○学校閉庁日(12/29～1/3)と休日の緊急連絡先について

明日から楽しい冬休みが始まります。事件や事故に巻き込まれないように学校でも指導をしておりますが、道路脇の雪山に登らないことや、帰宅時刻を守るなど、ご家庭でも指導をお願いします。上記期間中の児童に関わる事件や事故、重篤な傷病また、「ご家庭の中で新型コロナウイルス感染症の陽性反応または濃厚接触者の判明、PCR検査の対象になった場合」など、緊急を要する連絡は次の番号をお願いします。

【050-5360-7240 (教頭)】

○スキーボランティアの募集について(PTAより)

3学期に行う「スキー学習」の保護者ボランティアを募集します。保護者の皆様のご協力をお願いします。詳しくは、本日配付しました文書をご覧ください。申込につきましては、「連絡メール」で行います。後日、メールを配信します。よろしくお願いいたします。